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在今年CBA的转会市场中，被提
及最多的球队，并不是被球迷戏称为
“凭亿近人”的上海男篮，也不是广东
男篮、北京首钢等传统豪门球队，而是
来自东亚超级联赛的中国香港湾区翼
龙队。

作为国际篮联认证的东亚及菲律
宾地区年度顶级职业俱乐部篮球联
赛，东亚超级联赛于2021年12月在中
国香港宣布，将于2022年10月开启全
新主客场赛制的比赛，八支参赛球队
分别来自日本男子篮球职业联赛、韩
国男子篮球职业联赛、菲律宾男子篮
球职业联赛、中国台北男子篮球职业
联赛以及中国香港特别行政区。其
中，代表中国香港特别行政区的参赛
队伍——湾区翼龙队是在中国香港篮
球总会和国际篮联支持下于去年年底
创建，球员分别来自中国大陆、中国香
港、中国澳门及中国台湾。

为了能够在新赛季取得好成绩，
湾区翼龙队聘请了CBA的老朋友、现
任澳大利亚男篮主教练戈尔担任球队
首任主教练，“很高兴能够成为这支球
队的第一任教练，我希望能邀请一些
有潜力的中国球员。我会去找一些有
兴趣加入球队并且征战过CBA的球
员，然后再找一些年轻有天赋的球
员。”作为一支“从0到1”组建起来的
新球队，戈尔自上任伊始就开始了他
的招揽计划，而最终的结果不可谓不
成功。

在湾区翼龙队公布的首份球员名
单中，刘传兴、宋建骅、乔文瀚、司坤、
郑祺龙、惠龙儿等曾经效力于CBA联
赛的球员名字赫然在列，“在与球队整

个接触过程中，球队非常明确地表达
了对我加盟的诚意和渴望。球队为与
我签约做出了很大的努力，这也是深
深打动我、让我最终决定加入这支年
轻队伍的原因。”上赛季，刘传兴曾经
前往NBL联赛，加盟布里斯班子弹队，
不过并没有获得太多的出场机会，但
这位全明星中锋并没有选择回到青岛
队，而是转投了东亚超级联赛的湾区
翼龙队。

此外，根据四川队的官方消息，效
力于球队的全明星前锋朱松玮同样将
在新赛季加盟湾区翼龙队。根据CBA
官网显示，朱松玮与球队签订的两年
新秀合同在今年夏天到期，但球员并
没有选择与球队进行续约。据国内媒
体报道，朱松玮选择转投湾区翼龙队，
主要是出于个人薪资待遇的角度出
发，有消息称他在新球队可以拿到超
过200万人民币的年薪，远超于他之
前在四川队的收入。对于朱松玮的离
开，四川队在官方公告中也大度地给
予了祝福，希望其通过其他联赛的历
练，归来后能为中国篮球贡献更大的
力量。

除上述几名球员之外，据国内媒
体报道，今年夏天与上海男篮达成解
约协议的球员鞠明欣也将在新赛季披
上湾区翼龙队的战袍。可以预见的
是，在未来其他 CBA球员受制于合
同、薪资等条件而无法离开原先球队，
且自身能力达不到前往NBL、NBA或
者欧洲等高水平联赛的情况下，东亚
超级联赛的湾区翼龙队或许将成为他
们最理想的下家。

上海久事三人篮球队出征超三联赛
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近日，新赛季超三联赛于苏州张
家港赛区拉开战幕，16支球队将向总
冠军发起冲击。

在去年举办的超三联赛过渡赛季
中，上海久事三人篮球队获得了第三
名的好成绩。此番再度出征，球队上
下都希望能够实现新的突破，“我们的
首要目标是进入季后赛，然后力争进
入前六名。”据主教练唐涛介绍，球队
自2月份集中以来，一直在东方绿舟
体育训练基地进行训练，为即将到来
的新赛季做好准备工作。

与上赛季相比，上海久事三人篮
球队的阵容产生了一些变化，颜鹏因
为正在代表国家队征战国际赛事将缺
席本赛季的大部分赛事，另一位小将
赖克也离开了球队。

为了填补人员上的空缺，球队内
部引进了唐子豪、朱瀛以及小将刘佳
运三人，再加上两位老将罗旭东和黄
旭，组成了新赛季的阵容，“新来的三
位队员之前都是打五人篮球的，在三
人篮球这方面属于是‘新人’，但是大
家都在很努力地去适应。我也一直
和大家强调，这次比赛主要是摆正心
态，放下包袱，全力以赴。”此前，球队
参加了在浙江湖州进行的超三联赛

季前赛，最终获得了第四名的成绩，
仅次于中国红、蓝队以及 U23 国家
队。

作为队内的老大哥，从五人篮球
赛场转至三人篮球的罗旭东是这支球
队目前的主心骨。去年，他先是帮助
球队拿到了超三联赛的季军，随后又
在全运会上帮助上海队获得了一枚宝
贵的铜牌，“最初打三人篮球还是有些
不太适应，但队里的颜鹏、黄旭他们打
的比较多的队员，也一直在帮助我，现
在已经好很多了。”罗旭东说道，“虽然
说在年龄方面可能比大家年长一点，
但心态上还是要保持年轻，保持一个
好的训练状态。平时在比赛和训练
中，我也会多给他们提一些建议，希望
大家团结一心，把接下来的比赛打
好。”

与其他四位征战过CBA联赛的
队友们不同，年仅19岁的刘佳运对于
大部分上海球迷而言都稍显陌生。作
为上海男篮后备力量的重要一员，刘
佳运此前曾入选过U18国青队以及三
人篮球U21国家队，“我就是抱着一个
学习的心态去对待每场比赛。平时的
训练中，队里的老大哥们也是一直在
帮助我提高，自己也在总结。对于新
赛季，我也是满怀期待，希望可以为队
里做出贡献。”

力争前六！老将新人全力以赴

多人被曝离队，CBA迎最疯狂转会窗口
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正式进入国内球员的注册期，而
各家俱乐部也开始在球员市场上
抢夺心仪的人选。在郭艾伦提出
转会申请之后，多家国内媒体又
接连曝出了多位国内球员转会的
新闻，一时间引起了球迷的热议。

根据CBA公司的安排，上海男篮
新赛季将与同组的深圳、山东、新疆和
宁波同分在一个小组，而这几支球队
恰好成为了近期转会市场的焦点。

据国内媒体报道，深圳队已经与
周鹏达成了签约协议，这位效力华南
虎十七载的功勋队长将在新赛季转换
门庭，为同省球队深圳男篮出战。根
据CBA官网显示，周鹏与广东男篮之
间的合同已经在今年夏天到期。据国
内媒体消息，同省的深圳队和广州队
都曾向周鹏抛出过橄榄枝，最终球员
接受了来自深圳队的报价。

作为广东男篮的队长，周鹏自17
岁开始代表球队征战CBA联赛，连续
16个赛季帮助华南虎闯入季后赛，其
中八次获得总冠军，是广东球迷心中
不可或缺的存在。据报道，广东男篮

之所以选择放周鹏离开，主要是基于
球队股东广东宏远集团在经营方面出
现了财务危机，导致球队在资金周转
方面出现了一些困难。

除了深圳队，山东队的动作同样
不小。休赛期伊始，山东队便与上海
男篮达成交易，送出丁彦雨航，从大鲨
鱼换来了可兰白克。此外，据国内媒
体报道，他们还将大概率从辽宁队签
下后卫高诗岩。过去两个赛季，高诗
岩都是以租借的身份加盟山东队，场
均可以贡献12.3分、4.9个篮板和7.5次
助攻，另有2.4次抢断入账，逐渐成长
为了国内最出色的控球后卫之一。经
过前两个赛季的愉快合作，山东队在
今年夏天决定引入高诗岩，并且谈判
非常顺利。值得一提的是，辽宁队当
家后卫郭艾伦在近期提出了转会申

请，是否会对这笔交易产生影响，目前
还不得而知。

上赛季与季后赛咫尺之遥的新疆
队，在今年夏天的引援力度同样不容
小觑。进入休赛期不久，他们便与浙
江稠州完成了一次人员交换，送出热
甫卡提江，换回了近几个赛季表现优
异的朱旭航。虽然两名队员同属四号
位，但无论从过往的履历，还是即战力
而言，朱旭航的加盟之于新疆队而言
都是显著的提升。除此之外，新疆队
还签下了原江苏队球员黄荣奇，补强
了球队的一号位。年仅23岁的黄荣
奇至今已经征战CBA联赛多达五个
赛季，上赛季他场均可以贡献9.2分、
4.1个篮板和6.2次助攻，他的到来将进
一步加强新疆队在后卫线上的人员储
备。

上海同组对手休赛期争相补强

湾区翼龙搜罗CBA球员
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湾区翼龙队部分球员已经抵达菲律宾马尼拉开启集训，看看有多少大家熟
悉的面孔广东男篮队长周鹏转投深圳队
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